

Klosterwirt: Raum für Ältere und Behinderte

Grafrath – Sozialen Wohnungsbau wünschen sich offenbar die Grafrather Bürger künftig auf dem Klosterwirt-Areal. Bei der Bürgerversammlung zu dem Thema Neugestaltung des Areals hatten sie deshalb beantragt, dass der Gemeinderat noch einmal über die Reservierung eines kompletten Gebäudes für Ältere und Behinderte sowie über das Angebot günstige Grundstücke für sozial Schwächere zu beraten.

In der Sitzung verwies Gemeinderat Günter Gaillinger (CSU) jedoch darauf, dass die Umsetzbarkeit dieser Forderungen rechtlich nicht gesichert sei. Er gab zu bedenken,

dass die Grundstücke nicht Eigentum der Gemeinde sind. Daher beantragte der CSU-Gemeinderat, dass ein Rechtsanwalt prüfen soll, ob der Gemeinderat diese Entscheidungen überhaupt treffen darf. Ratskollege Klaus Nerlich (SPD) begrüßte den Antrag, „damit wir Rechtssicherheit haben“.

Die Anträge sollen spätestens dann behandelt werden, wenn sich der Gemeinderat grundsätzlich mit den inzwischen zahlreich vorliegenden Bürgereinwendungen beschäftigen wird. Die Räte schlossen sich Gaillingers Antrag mit 13:3 Stimmen an.

ANDREAS DASCHNER